

HUMAS

Bersinergi, Bhabinkamtibmas dan Babinsa Desa Cipeujeuh Wetan Kecamatan Lemahabang Kabupaten Cirebon sambangi warga.

Panji Rahitno - CIREBON.HUMAS.CO.ID

Dec 10, 2024 - 09:38



KAB. CIREBON - Sambang warga merupakan salah satu tugas rutin Bhabinkamtibmas yakni dengan melaksanakan kunjungan kepada masyarakat binaannya untuk menjalin silaturahmi yang lebih erat dan menyampaikan pesan-pesan kamtibmas terutama pesan yang berkaitan dengan program pemerintah dan Polri, serta mencari informasi yang berkembang di masyarakat agar tercipta situasi kamtibmas yang aman dan kondusif, seperti yang di lakukan Aipda Kuswandi Bhabinkamtibmas Desa Cipeujeuh Wetan Kec. Lemahabang Kab. Cirebon bersama Sertu Karya Babinsa Desa Cipeujeuh Wetan, Senin siang (9/12/2024).

Bhabinkamtibmas Desa Cipeujeuh Wetan Kec. Lemahabang Kab. Cirebon Aipda Kuswandi menyambangi warga di desanya, dalam kesempatan tersebut Aipda Kuswandi mengajak warganya untuk bersama-sama ikut menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan serta menyampaikan program pemerintah dan Polri terutama terkait ketahanan pangan nasional dalam rangka menuju Swasembada pangan.

Dengan kegiatan seperti ini yang langsung turun ke desa binaannya Aipda Kuswandi mengatakan "kami mengajak warga agar memanfaatkan lahan kosong untuk di tanami komoditi yang memiliki nilai ekonomi, dan juga mengajak warga masyarakat menyampaikan setiap informasi atau permasalahan sekecil apapun yang terjadi di Desa agar dilaporkan kepada aparat Desa dan Bhabinkamtibmas untuk dipecahkan bersama -sama apabila tidak bisa di selesai secara kekeluargaan baru di laporkan ke Polsek untuk penanganan lebih lanjut" jelas Aipda Kuswandi

Kapolsek Lemahabang Polresta Cirebon AKP H. Suhada, SH., MH. di lain tempat mengatakan bahwa selalu mengingatkan bhabinkamtibmas untuk selalu menjalin komunikasi dan membangun kerjasama dengan segenap lapisan masyarakat untuk mewujudkan kamtibmas yang aman dan kondusif serta kehadiran Polri dapat dirasakan oleh masyarakat yang mempunyai tugas sebagai pelayan, pelindung dan pengayom masyarakat terutama juga untuk mensosialisasikan program - program pemerintah dan Polri khususnya terkait ketahanan pangan nasional. Ucap Kapolsek